

En la Asamblea se aprobó el cambio de nombre a Sociedad Española de Cirugía Oculoplástica (SECOP)

El XXXII Congreso de la Sociedad Española de Cirugía Plástica Ocular y Orbitaria (SECPOO), todo un éxito

La Pirámide de Arona, en el Hotel Cleopatra Palace, justo al borde la conocida Playa de las Américas, al sur de Tenerife, fue el marco en el que se desarrolló, entre el 7 y el 9 de junio, el XXXII Congreso de la Sociedad Española de Cirugía Plástica Ocular y Orbitaria (SECPOO), que a partir de este año pasará a denominarse SECOP (Sociedad Española de Cirugía Oculoplástica).

Como explica en este balance su presidente, el Dr. Gorka Martínez Grau, el interesante programa científico elaborado no defraudó ni lo más mínimo a los asistentes, más de 400, igual que la participación de reconocidos ponentes nacionales e internacionales, y de los jóvenes oftalmólogos, protagonistas muchos de ellos de trabajos más que sobresalientes. Todo ello pone de manifiesto, como afirma, que «el interés por la Oculoplastia en nuestro país es un hecho. Y la SECPOO canaliza este interés en la dirección más adecuada».

Dr. Gorka Martínez Grau
Presidente de la SECPOO

CELEBRAR este año el congreso anual de la SECPOO en Tenerife ha sido un reto en muchos sentidos. Pero los retos son la energía que nos mantiene alerta y nos hace explorar nuevos caminos.

Para una Sociedad pequeña, como la nuestra, organizar el evento anual a tantos kilómetros de distancia de la Península es complicado. Desde las dificultades de transporte para la industria hasta los trayectos complejos de los asistentes podían frenar la participación de unos y otros. Pero, una vez más, la industria nos ha demostrado de qué manera fantástica apoya a los oculoplásticos españoles. Faltan palabras para agradecerlo. Un récord de asistencia de las distintas empresas del sector, y damos también la más calurosa bienvenida a laboratorios del ámbito de la cosmética que, visto el éxito serán, sin duda, la avanzadilla de lo que el futuro nos depara.

¡Y qué decir de la magnífica asistencia de congresistas! Como dije antes, somos una Sociedad pequeña, de 358 socios, pero que reunió en Tenerife ni más ni menos que a 420 inscritos. Más inscritos que socios. Está claro que el interés por la Oculoplastia en nuestro país es un hecho. Y la SECPOO canaliza este interés en la dirección, creo, más adecuada.

Tenerife nos ha acogido con gran cariño, y el Dr. José Luis Delgado se ha erigido en un anfitrión totalmente dedicado a todos. Tras muchos años persiguiendo organizar el Congreso en su isla, ha sido un enorme placer compartirlo con él y su excelente Comité Local. ¡Gracias a todos por su generosidad y atenciones!

En este punto, permitidme agradecer también a Carlota García-Sicilia y todo su equipo la excelente organización. Nosotros no tenemos una Secretaria. Tenemos un ángel. Creedme que sé lo que digo. ¡Felicidades por el gran trabajo!

SESIONES DENSAS Y UN ALTO NIVEL CIENTÍFICO

Dado que la localización así lo aconsejaba, el propósito de la Junta Directiva a la hora de proponer el programa fue poder compaginar un gran nivel científico con la posibilidad de disfrutar de la playa que nos besaba



Accede al Vídeo Resumen a través del QR.

los pies. Por ello las sesiones fueron densas, pero no tan largas como en ocasiones anteriores. Fue fantástico departir con todos en la piscina o en los corros del chiringuito de la playa mientras el sol aún estaba alto en el horizonte. Estos momentos son los que uno recuerda; sin duda alguna, no tenemos muchas posibilidades durante el año de compartir con personas tan cercanas y queridas.

El nivel científico de los Congresos de la SECPOO es tradicionalmente muy elevado. Y este año no ha sido la excepción. Un excelente grupo de ponentes nacionales marcaron el nivel acostumbrado, y los jóvenes, con las puertas abiertas de par en par en la Sociedad, han presentado una serie de trabajos tan sobresalientes que hicieron difícil escoger los premios al Jurado. Personalmente, es de esto de lo que me siento más orgulloso. La juventud forma parte activa e imprescindible en la Sociedad.

Este año hemos contado con ponentes internacionales de excepción. El Dr. Martín Devoto ha demostrado de nuevo porqué es una referencia mundial en Oculoplastia. Sus ponencias sobre la cosmética periocular han sido de un nivel majestuoso. Como las aportaciones del Dr. Altug Cektinkaya, quien nos habló de las nuevas directrices en el tratamiento funcional palpebral. Además, nos sentimos honrados con la presencia y aportaciones del gran Dr. Jorge Corona y la Dra. Ximena Arce, quienes nos visitaron desde el otro lado del Atlántico.

CAMBIO DE NOMBRE Y RENOVACIÓN PARCIAL DE LA JUNTA

En la Asamblea General Ordinaria de los socios se votó, por unanimidad, el último paso legal preciso para que el nombre la Sociedad pase a ser el de Sociedad Española de Cirugía Oculoplástica. Este año se irán modificando todas las denominaciones de páginas web y redes sociales, para llegar el próximo congreso con la denominación SECOP.

Como cada dos años, se votó la renovación de la mitad de la Junta Directiva. Me gustaría en este punto aportar algo de corte personal. Cuando llegué



De izda. a dcha.: Dr. José Manuel Abalo, Dra. Marta Pérez López, Dra. Nuria Pfeiffer, Dra. Nuria Ibáñez, Dr. Gorka Martínez Grau, Dra. Luz María Vásquez, Dr. César Hita, Dra. Cecilia Rodríguez Luna y Dr. Juan Carlos Sánchez España.

Nueva Junta Directiva

Presidente

Dr. Gorka Martínez Grau

Vicepresidenta

Dra. Nuria Ibáñez Flores

Secretaria General

Dra. Luz María Vásquez González

Tesorero

Dr. César Hita Antón

Vocales

Dr. José Manuel Abalo Lojo

Dra. Cecilia Rodríguez Luna

Dr. Juan Carlos Sánchez España

Dra. Nuria Pfeiffer Vicens

Dra. Marta Pérez López

Excelente nivel de los desayunos con expertos

Como se preveía, una de las actividades con mayor aceptación de los Congresos es el Desayuno con Expertos, un espacio ideal para ampliar conocimientos y compartir experiencias en un ambiente distendido y con un pequeño grupo de asistentes. Este año tuvieron lugar el jueves 8 de junio, entre 08:00 y 09:00 h., recibiendo todo tipo de elogios de los participantes, que tuvieron la ocasión de realizar todo tipo de preguntas relacionadas con la materia de cada grupo. Los ponentes de las distintas mesas y las temáticas de cada una de ellas fueron:

- **Mesa 1.** Yerena Muiños. Rejuvenecimiento periorcular no quirúrgico
- **Mesa 2.** Martín Devoto. Blefaroplastia
- **Mesa 3.** Altug Cetinkaya. Ptosis
- **Mesa 4.** Michel Tazartes. Microfilling
- **Mesa 5.** Marco Sales. Cirugía de la órbita



De izq a dcha: Dr. José Luis Delgado Miranda, presidente del Comité Organizador, Dr. Gorka Martínez Grau, presidente de la SECPOO, D. Fernando Clavijo Batlle, presidente del Gobierno Canario, Dr. Humberto Carreras Díaz, presidente de la Sociedad Canaria de Oftalmología, D. Rodrigo Martín Hernández, Presidente del Colegio de Médicos de Tenerife.

a la Presidencia, en 2019, me puse como objetivo dos metas: por un lado, conseguir que esta fuera la Sociedad de todos, sin excepción, en un marco de confianza y amistad que impulsara la SECPOO hacia adelante. Y, por otro lado, que los jóvenes se sintieran suya la Sociedad y fueran parte imprescindible de ella. Ninguno de estos objetivos se podía conseguir sin ayuda. Y la Junta Directiva, desde el primer momento, trabajó mucho y en la misma dirección. Y sólo puedo tener palabras de agradecimiento por ello. Así, es el momento del reconocimiento a los que se van. Gracias. Muchas gracias, Marco, Concha, Bárbara y Yerena. Nos habéis regalado tiempo precioso a cambio de nada. Habéis estado siempre ahí, realizando todo tipo de tareas (algunas bien tediosas) y entendiendo que todos juntos somos mucho más fuertes. Sois muy culpables de que nuestra Sociedad esté hoy más viva que nunca. Gracias por tanto.

Seguiremos trabajando para ahondar en lo bien hecho y para corregir los errores. Seguiremos para que cada año nuestro Congreso sea mejor y valga más la pena desplazarse allá donde se celebre la SECOP. ¡Nos vemos en Murcia 2024!

Firmas colaboradoras del Congreso



OPTIMEDIC NEWS

NOVEDADES PARA TUS CIRUGÍAS



ERGO

DISERNO ERGONOMICO
Especial para aquellos profesionales que sufren molestias cervicales

COMFORT Y CALIDAD
Gran diseño con la mayor comodidad, personalizada y adaptada a cualquier graduación

SOPORTE
El mejor servicio post venta, nuestra responsabilidad con la calidad en todos nuestros procesos



CAM

PRACTICIDAD
El equipo más ligero del mercado

NTIDETZ Y CLARIDAD
Con la mayor amplitud y profundidad de campo

PERSONALIZACIÓN
Adaptada a cualquier graduación y con posibilidad de modificarla tantas veces como el profesional necesite



COMODIDAD
Sistema de grabación para quirófano que utiliza el gorro de cirugía como base para acoplar el dispositivo

TECNOLOGIA
Grabación full HD, wifi incorporado, video MP4, memoria de 32gb y grabación sin pausas de 2.5h

REVOLUCION
GRABA ALMACENA PUBLICA COMPARTE
Inalámbrica y con un peso de tan solo 14 grs de cámara



info@optimedic.es
687 42 77 03 / 630 78 39 03

Síguenos en @optimedicsurgery